

# 第80号

令和6年2月発行

特別養護老人ホームしいのき園 広報誌



梅のつぼみも膨らみ始め春の兆しを感じる頃となりました。あらためまして、本年もよろしくお願いいたします。

お正月早々、能登半島地震、日本航空機事故があり大変な年明けとなりました。お見舞いを申し上げるとともに、 一日も早い復興を心から願っております。令和6年度より、厚生労働省の指導で、事業所は感染症や災害の発生 時に継続的にサービス提供できる体制を構築するため、「業務継続計画」(BCP)の策定と訓練が義務づけられま した。当法人は、平成30年に業務継続計画を策定済みですが、感染症も災害も突然に起こりますし、災害対応も変 化しています。もしもの時に、出来るだけ落ち着いて、より良い対応をするため、しいのき園の業務継続計画がより 実践に即したものになるよう、具体的に見直していかなければと考えています。

現在、しいのき園では48名の職員が勤務しています。勤務形態は、フルタイム職員35名、パートタイム職員13名となっています。うち外国人雇用は、ミャンマーの方4名、ベトナムの方1名です。外国人の方は、介護も日本語も勉強し日々成長され、利用者さんのためご家族のため仕事をされています。職員も刺激を受けながら、頑張っています。年代も性格も様々ですが、利用者さんの生活の質の向上のため、「職員の質の向上」に努めていきます。

「業務継続計画」、「職員の質の向上」について、より良いものとしていくために大切なことは同じだと、あらためて感じています。随時振り返って見直していくこと、忘れないよう繰り返し勉強することが、ともに必要となります。利用者さんが安心して穏やかに生活していただけるよう、職員一同頑張ってまいりますので、これからも引き続きのご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

しいのき園 施設長 高橋真人













### ■お相撲さんと一緒に

力士が参加した乙亥相撲が、4年ぶりに開催されました。初の相撲見学の方もおられ、利用者様、職員ともに本場の相撲に圧巻でした!





地元の小学生、中学生が お亥の子に来てくれました。 一生懸命頑張る姿に、 利用者様も大感激です。



























9月30日に奉仕作業を行いました。 職員で、しいのき園~野村ダム駐車場まで 歩きながらゴミ拾いをしました。 集めたごみは分別して処分です。























12月10日に家族会、12月25日に野村高校野球部の方々に、しいのき園の大掃除をしていただきました。

皆さん熱心に掃除をしていただき、気持ちよく年を越すことが出来ました。

改めまして、家族会、野村高校野球部の皆様、ありがとうございました。





## 笑顔が素敵な「介護職員」





趣味:旅行

出身はベトナムです。日本に来て7年ほどになりますが、 皆さんに優しくしていただいています。これから、よろしく





# 元気ハツラツ「管理栄養士」 古川 美代

趣味:ドラマ鑑賞

10年以上前に法人内でお世話になって以来、久しぶりの復帰です。新たな気持ちで頑張っていきますので、よろしく



### お二人とも12月から、しいのき園の新しい仲間になりました(^^)/

# 善意に感謝

ご寄付に心より感謝申し上げます。 (期間:令和5年10月1日から1月31日)

福井義夫様高橋勝義様那須利昭様中野増美様

<u>井関 利行 様</u> <u>吉見 純子 様</u>

ありがとう ございます





#### ~苦情解決委員会~

園内に苦情解決委員会を設置し、福祉サービスの質の向上に繋げています。どんなことでも構いませんので、お気づきの点等ありましたら、お気軽にお申し出ください。

令和5年10月~令和6年1月の苦情案件:0件

#### ~編集後記~

今冬もまた寒い日が続きましたが、感染症等なく、クリスマス会や外出など、 冬のイベントを行うことができました。乙亥相撲の力士の来園には皆さん、驚 きと共にとても嬉しそうな表情をされていました。

これから春先に向けて少しずつ暖かくなり、外出の機会等も増えればと思っています。

#### 特別養護老人ホームしいのき園



〒797-1212 愛媛県西予市野村町野村8-467 TEL(0894)72-3554 FAX(0894)72-3531 shiinoki@mb.pikara.ne.jp

ブログQRコード

